


JUNTA DIRECTIVA

Dirección de la 
Asociación:

Calle Hernán Cortés, 14 
(Frente al vivero)

Presidente: Santiago Villarango 

Vicepresidente-Tesorero: Juan M. Redondo 

Secretario: Lorenzo Estébañez

Vocales:

Urbanismo: Daniel Díaz
Fulgencio Valor 

Sanidad: Manuel Belmonte 
Promoción de la Mujer: Milagros Ramos 

Josefa López
Viviendas Sociales: Manuel Gabella 
Enseñanza: Juan José Alvarez 
Cultura: Manuel Gómez

T E L E F O N O S

AMBULATORIO (Carmen Calzado) .......... 888 OS 07

AMBULATORIO (Virgen del Val) ...............  888 27 29

AYUNTAMIENTO (Centralita) ......................  888 33 00

BOMBEROS........................................................ 889 00 80

CLUB CULTURAL NEBRIJA ........................... 889 11 79

COMISARIA DE POLICIA ............................. 889 19 61 y 889 19 53

CONTINENTAL A U T O ......................................  88816 22

CRUZ R O JA .......................................................  888 15 02

DISPENSARIO MUNICIPAL ...........................  88815 21

ESTACION R.E.N.F.E.......................................... 888 01 96

GUARDIA CIVIL ...............................................  888 01 57

HIDROELECTRICA ESPAÑOLA .....................  888 03 84 y 889 15 55

POLICIA ARMADA .......................................... 888 02 94

T A X IS ................................................................... 888 1011 y 889 20 27

UNION ELECTRICA .........................................  889 07 58 y 889 31 56

CINE CLUB NEBRIJA Calle Nebrija, 2

Todos los viernes, dos sesiones a las 8 y 10 de la noche. 

Películas del máximo interés social y cultural. Precios populares.

Dep. L.: M. 3804-1978. - G. Dehon. Conmar, 23-25.-Torrejón.
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Con el lanzam iento  de este 

Boletín  in fo rm a tivo , esta A so 

c iac ión  de V ecinos ve cu m p li

do uno de sus m ayores de

seos: con ta r con un órgano 

in fo rm a tiv o  de ca rác te r pe

r ió d ico  que pueda s e rv ir  de 

nexo en tre  la A soc iac ión  y los 

vec inos  del ba rrio .

A l dar v ida  a esta pub lica 

ción pe rsegu im os un doble 

o b je tivo : m antener in fo rm a 

dos a los soc ios  y vec inos en 

genera l de todos aquellos te 

mas que de una u o tra  fo rm a 

a fec ten  al ba rrio , dando cuen

ta as im ism o de las a c tiv id a 

des que lleva a cabo la A so 

c iac ión , y ob tene r com o fru to  

de esta in fo rm ac ión  un m ayor 

apoyo y co laborac ión  a nues

tro  traba jo .

La p recaria  s ituac ión  en que 

se encuen tra  nuestro  ba rrio  

en lo que a equ ipam entos so

c ia les  se re fie re , es m o tivo  

más que su fic ie n te  para que 

todos los vec inos vayam os 

tom ando conc ienc ia  de que 

es necesario  po tenc ia r el c re 

c im ie n to  de la A soc iac ión ,

ún ico m edio de que d ispone 

mos para que nuestras re iv in 

d icac iones sean oídas y a ten

d idas por la A dm in is trac ión .

P a r a  te rm in a r, querem os 

de ja r constanc ia  de que este  

Boletín  nace sin p re tens iones 

de tip o  pe rio d ís tico ; tam bién 

está le jos  de nuestra  idea pre 

ten de r sen ta r cá tedra ; los 

«redactores» som os traba ja 

dores m iem bros de la A soc ia 

c ión y desde aquí os in v ita 

mos a cuantos lo deseéis a 

p a rtic ip a r ac tivam en te  en la 

e laboración del m ism o.
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Se está llevando a cabo cada miércoles a 
las ocho de la tarde, en el nuevo local de la 
Asociación de Hernán Cortés, 14, un ciclo de 
conferencias y coloquios, que viene un poco 
a cubrir ese desierto tan grande que padece 

culturalmente nuestro barrio, con unos treinta mil habitantes, y para ello sólo contamos

Cultura

con una sala de cine comercial, amén de cientos de bares que, por desgracia, es el único
sitio en el cual el sistema que hemos tenido nos ha permitido fomentar la cultura.

Ante este problema, que es bastante grave, nos planteamos en la Comisión de Cultura 
de la Asociación hacer este ciclo de conferencias, escogiendo como base de las mismas 
los temas que tengan relación con el movimiento ciudadano, que son muchos hasta 
ahora. Ya han sido cuatro las conferencias. La primera, por Sergio Coello, fue sobre los 
medios de comunicación, cuál ha sido su manejo durante estos últimos años y su 
misión dentro de nuestra sociedad; la segunda, por V. A. Serrano, fue un disco-fórum 
sobre el flamenco, un arte auténtico de casi la mitad de España y cómo ha sido per
vertido y manejado sólo para deleite de unos cuantos, cuando tiene sus verdaderas raíces 
en un pueblo que ha sido de los más marginados, hasta llegar al compromiso de unos 
hombres que dieron su arte al pueblo al poner letras en sus canciones que eran el sentir 
de la clase más oprimida, como Gerena, Menese, Carlos Cano, etc.; la tercera, por Fer
nando Calvo, fue cine-fórum, con la proyección de la película «La ciudad es nuestra», 
en la cual se expone la problemática de barrios tan abandonados como Entrevias, el 
Pozo del Tío Raimundo, San Blas y Barrio del Pilar, una película que nos hizo ver 
a todos con más claridad que esos problemas los tenemos también en nuestro barrio, 
como son calles sin asfaltar, plazas llenas de barro, sin consultorios de la Seguridad 
Social, sin hogares de ancianos y un largo etcétera; la cuarta, por Fernando Moranchel, 
director del Colegio Puerta de Madrid, de Alcalá, quien nos habló sobre los problemas 
de la educación, que son bastantes en nuestro barrio y en toda Alcalá; si ya se han con
seguido los puestos escolares a «trancas y barrancas», ahora falta la calidad, que es 
también importante; de todos los colegios de Alcalá, la inmensa mayoría no tienen ni 
patios, ni gimnasios, ni tocadiscos, ni medios audiovisuales y un montón de cosas que 
son necesarias para dar una calidad de enseñanza y estar a la altura de lo que debe 
ser la enseñanza hoy en día; se llegó también a la conclusión de lo importante y nece
sario que es el que los padres comencemos a concienciarnos para vigilar la educación 
de nuestros hijos y para la organización de las Asociaciones de Padres de Alumnos, que 
es uno de los mejores medios para poder contactar y exigir a educadores y directores 
y estar al corriente de la marcha de nuestros hijos.
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Viviendas sociales

Como de todos es sabido, en nues
tro barrio se están construyendo 
1.560 viviendas sociales cuya termi
nación está prevista para antes del 
verano.

Nuestra Asociación de Vecinos, 
conjuntamente con las de San Isi
dro y Venecia, decidieron en su día 
interesarse por este tema y contro
lar juntamente con los solicitantes 
que las viviendas fueran entregadas 
a las personas que tuvieran verda
dera necesidad de ellas.

Se creó una comisión compuesta 
por un representante de cada Aso
ciación y seis solicitantes, que du
rante todos estos meses han venido 
realizando una activa labor, tenien
do en la actualidad desarrollado un 
gran trabajo de control y clasifica
ción de todas las solicitudes presen
tadas hasta el momento.

Durante este tiempo se han teni
do diversos contactos con el Ayun
tamiento. En un principio se llegó 
al acuerdo de formar una Junta 
Asesora en la que participaban el 
Ayuntamiento y las Asociaciones. 
Esta Junta tuvo una corta vida, ya 
que ante el intento por parte del al

calde de manejarla e imponer sus 
criterios personales se decidió rom
per con el Ayuntamiento y disolver 
la Junta.

Posteriormente, a mediados del 
mes de enero, el Ayuntamiento vol
vió a contactar con la Comisión, ma
nifestando que estaba dispuesto a 
aceptar el trabajo ya realizado por 
ésta y proponiendo llegar a un nue
vo acuerdo.

El día 20 de enero se celebró una 
nueva reunión en el Ayuntamiento, 
llegándose al acuerdo de formar una 
comisión mixta integrada por tres 
concejales en representación del 
Ayuntamiento y los nueve miembros 
de la Comisión de Viviendas Socia
les en representación de las Asocia
ciones y de los solicitantes; también 
se contará con la colaboración y ase- 
soramiento de un grupo de asisten
tes sociales.

A partir de ahora se empezará a 
trabajar en el estudio y valoración 
de las solicitudes y se tratará de ne
gociar con el Ministerio de la Vivien
da toda una serie de datos relativos 
al coste de las viviendas, forma d© 
pago, plazo de adjudicación, etc.

Por último, queremos recordar a 
todos los solicitantes que aún no 
hayan entregado la fotocopia de la 
solicitud, que lo hagan lo antes po
sible en los locales de esta Asocia
ción, ya que es previsible que las 
adjudicaciones comiencen en breve.
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Mucha es la demagogia que desde las altas esferas del poder se ha hecho 
sobre lo que se ha dado en llamar «la tercera edad» y pocos son los hechos 
que estas altas esferas han llevado a la práctica.

Sin querer entrar en un razonamiento profundo del tema, ya que hay 
tema para escribir páginas y páginas, quisiera resumir en dos líneas la con
clusión que yo saco y después referirme a un hecho concreto en nuestro barrio.

La clase dominante de este país la única opinión que les ha dado es: 
o hacer vida de internado en un asilo o presentárnoslo como un estorbo en 
casa de los hijos.

Respecto al hecho concreto de nuestro barrio, quiero exponerlo muy cla
ramente. Durante mucho tiempo nuestros ancianos han sido olvidados com
pletamente; hace dos años se formó la Asociación de Vecinos y muchos bulos 
y rumores se corrieron; la Asociación, aun cometiendo errores que procura
mos subsanar, continuó con su línea y dentro de su línea estaba la preocu
pación por los ancianos, diciéndoselo al Ayuntamiento en cuantas sesiones 
teníamos, sin que estas reivindicaciones fueran escuchadas. El local que 
teníamos antes se lo ofrecimos a los ancianos; pero las condiciones en que 
éste se encontraba no hacía posible su estancia allí, y ellos siguieron jugando 
su partida teniendo como techo el cielo, como mesa una piedra y como luz 
el sol, cuando éste salía, y si, por el contrario, el frío arreciaba, alrededor de 
una lumbre o metidos en la galería consumían sus horas.

Con grandes esfuerzos la Asociación alquiló un nuevo local con mucho 
sacrificio y sin reunir las condiciones necesarias para nuestros ancianos; no 
obstante, conseguimos una estufa y ofrecimos nuestro local a los ancianos, 
y allí han estado echando su partida y estando resguardados de las inclemen
cias del tiempo durante mes y medio; también tenemos que decir que algún 
día, los jueves concretamente, han tenido que irse un poco antes debido 
a que a las seis empezaba el cine para los niños. Al cabo de mes y medio, en 
un Pleno del Ayuntamiento se aprueba un presupuesto de 250.000 pesetas 
para acondicionar los sótanos de la iglesia (hacía tiempo que nosotros había
mos hecho esta petición), y rápidamente los ancianos tienen su local en los 
sótanos de la iglesia de San Francisco.

Nos alegramos infinito que nuestros ancianos tengan un local acondicio
nado, porque por ello hemos luchado y al fin se ha conseguido, pero es 
mucha casualidad que en los momentos actuales los vecinos que estamos 
en la Asociación estamos poniendo en entredicho, e incluso ridiculizando 
con nuestros hechos la demagogia que hacía referencia al principio, hecha 
desde esas altas esferas por quienes están en ellas, al ver que nosotros sí 
nos preocupábamos de verdad, y lo demostrábamos, quieren hacernos ver 
que ahora sí se acuerdan de los ancianos, cuando han sido muchos y muy 
grandes los presupuestos de estos últimos años y ni siquiera cinco céntimos 
para nuestros ancianos.

«Abuelos», la Asociación de Vecinos se alegra de que tengáis ahora este 
local; nosotros no podíamos ofreceros más que el nuestro, no disponemos 
de grandes presupuestos; esperamos que en un futuro, quien pueda distri
buir estos presupuesto, os tenga en su mente. Esta Asociación siempre tra
tará de recordárselo, y cualquier reivindicación que tengáis que hacer, siem
pre contar con esta Asociación, pues por reivindicaciones de justicia social 
y de humanidad nunca dejaremos de luchar.
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El domingo día 8 de enero organizamos 

una carrera pedestre para niños y niñas 

desde ocho a trece años. En la carrera 

participaron un total de ciento veinticinco 

corredores.

El motivo que nos ha inducido a convo

car esta carrera ha sido el deseo de fo

mentar el deporte en los barrios, abando

nados por quien hoy rige el deporte en 

este país.

Somos conscientes de que tal vez esta 

carrera no sería del agrado de todos, pe

ro las condiciones en que se organizó no 

fueron de lo más adecuado; también hay 

que señalar que quienes tomamos la ini

ciativa de organizaría no somos tampoco 

profesionales en este sentido ni dispo

nemos de los medios económicos ni de 

los lugares adecuados para hacerlo de un 

modo mejor.

De paso queremos denunciar que en es

te barrio, de casi cincuenta mil habitan

tes, no existe ni una sola instalación de

portiva.

VENCEDORES DE LAS PRUEBAS

Alevines niños;

1. ° J. M. Ricote Gómez.

2. ° J. A. González Rubio.

3. ° L. Sevillano Espada.

Alevines niñas:

1. a N. Videla Sánchez.

2. a M. J. Ortiz Vilches.

3. a T. Ruiz Vázquez.

Juveniles niños:

1. ° E. Rescalbo García.

2. ° R. Tomás.

3. ° G. Cancejo Pascual.

Juveniles niñas:

1. a A. Adanez Romero.

2. a C. Hernández López.

3. a A. M. Roldan García.
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¿Qué 

pasa 

con la 

Plaza 

del
Barro?

El pasado 18 de diciembre, la Asociación de Ve
cinos del barrio de la Dehesa Rinconada, pro
movió una recogida de firmas entre los vecinos 
del barrio, con objeto de respaldar un escrito di
rigido al Ayuntamiento, protestando por el estado 
de abandono en que se encuentra la llamada «pla
za del barro» y calles adyacentes.

Aunque la plaza presenta un estado lamentable 
en todo tiempo, en las épocas de lluvia alcanza su 
peor situación, convirtiéndose en un barrizal in
transitable. Esta circunstancia es doblemente gra
ve, puesto que la zona es paso obligado para los 
niños que asisten al colegio de Reyes Católicos 
y para las amas de casa que realizan sus compras 
en la galería de alimentación que tiene sus pues
tos en la calle Doncel.

Posiblemente, debido a todas estas circunstan

cias, los vecinos del barrio secundaron masivamen

te la iniciativa de la Asociación de Vecinos y a las 

pancartas que ésta colocó pidiendo que en la zona 

se construya un parque, se sumaron gran número 

de macetas que los vecinos, expontáneamente, fue

ron depositando por toda la plaza, como querien

do ratificar de esta manera el deseo popular de 

que esta plaza sea convertida pronto en un parque, 

que dicho sea de paso, sería el primero con que 

contaría el barrio.

Dos días después, el martes día 20, en el Pleno 

que celebró el Ayuntamiento, quedaba aprobado 

un proyecto de iluminación y ajardinado de la pla

za, paso previo para poder iniciar los trámites de 
expropiación de los terrenos afectados. No obs
tante, y al margen de esta decisión, el Ayunta
miento debería «parchear» la calle Doncel, ya que 
está comenzando a resultar casi intransitable in
cluso para vehículos.
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Texto del escrito dirigido al Ayuntamiento
La Asociación de Ve c i n o s  del barrio La Dehesa- 

Rinconada, a través de este escrito, quiere hacer patente 
su más enérgica protesta ante la vergonzosa situación 
en que se encuentra la llamada «plaza del barro».

Las últimas lluvias han convertido la zona en un autén
tico barrizal, habiendo que añadir a esto los escombros 
que ante la pasividad de las autoridades municipales han 
sido vertidos, la suciedad que se ha ido acumulando a 
falta de un servicio de limpiezas eficaz y los baches que 
hacen casi intransitable la calle Doncel.

Esta circunstancia nos parece doblemente vergonzosa, 
ante el hecho de que se están dedicando los recursos mu
nicipales a arreglar la Plaza de Cervantes, arreglo que 
suponemos no puede tener otra justificación que la próxi
ma celebración de elecciones municipales.

Por todo lo expuesto, exigimos del Ayuntamiento que 
sin más demoras tome las medidas necesarias para poner 
fin urgentemente a esta situación que está comenzando 
a resultar insoportable para los vecinos y que considera
mos un insulto a nuestra dignidad.

Alcalá de Henares, 18 de diciembre de 1977.
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laxym o. G ^yu rd a m  ie?de 

de o /tic a id  de dfflenadeó-

En contestación a su escrito de fecha 20 de los co
rrientes, referente a las protestas de esa Asociación de 
Vecinos del barrio Reyes Católicos-Rinconada, sobre la 
situación en que se encuentra el terreno conocido con 
la denominación «Plaza del Barro», le comunico que 
el Pleno municipal de este Ayuntamiento, en sesión ce
lebrada ese mismo día 20, aprobó un proyecto de acon
dicionamiento de tal terreno para convertirlo en Plaza 
pública, pero como en la actualidad pertenece a un 
propietario particular se precisa su expropiación previa 
antes de cualquier adaptación, trámite que también se 
acordó iniciar en dicha sesión.

Lo que le traslado para su conocimiento y la de esa 
Asociación de Vecinos y demás firmantes del escrito, 
rogándole firme el duplicado de la presente para su 
constancia.

Dios guarde a Vd. muchos años.

Alcalá de Henares, 22 diciembre 1977.

El Alcalde

Contestación del Ayuntamiento a nuestro escrito
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Tend remos vigilantes nocturnos 

pero los pagaremos los vecinos

El «Boletín Oficial del Estado» publicó 
el pasado 13 de enero un Decreto del 
Ministerio del Interior sobre vigilantes 
nocturnos. El asunto nos afecta de lleno, 
puesto que hace referencia a todas las 
ciudades con población superior a 100.000 
habitantes.

En principio, lo que queda claro de 
esta orden es lo siguiente:

Los vecinos de cada barrio podremos 
presentar candidatos al puesto de vigilan
tes; de entre estos candidatos será el 
Ayuntamiento quien elija los titulares.

El pago de los salarios correrá a cuen
ta de los vecinos.

El importe de los salarios será fijado 
por el Ayuntamiento.

En los barrios donde los vecinos no 
presenten candidatos, será el Ayuntamien
to quien lo haga.

Puede ser candidato cualquier vecino 
que carezca de antecedentes penales.

Dependerá del jefe de Policía Municipal.

Como se ve, quedan en el aire una 
serie de cuestiones, tales como la del 
número de vigilantes, su distribución por 
distritos y sobre todo lo que no vemos 
nada claro es eso de que «el pago de 
los salarios correrá por cuenta de los ve
cinos». Que nosotros sepamos, por cuen
ta nuestra ya corren todos los salarios 
que paga el Ayuntamiento (y otras cosas 
que no son salarios), así que el especifi
car esto nos parece una perogrullada. 
Tal vez quieran decir que los salarios se 
les pagarán como se venía haciendo con 
los antiguos serenos; es decir, un tanto 
por comercio y por comunidad. Si es así, 
los vigilantes no van a tener mucho tiem
po para vigilar, pues se van a pasar el 
día (o la noche) llamando de puerta en 
puerta en busca de las pesetas que a 
cada uno nos toque pagar.

Esperamos que pronto nos aclaren todas 
estas dudas y esperamos asimismo poder 
ver pronto a los nuevos vigilantes cum
pliendo su cometido.

&Uguien ten dría  que exp licar por qué...
... hay tantas bombillas fundidas en el alumbrado del barrio,
... los autobuses hacen sus paradas en medio de la calle,
... al servicio de recogida de basuras se le caen tantos desperdicios al suelo, 
... los coches aparcan encima de las aceras,
... el servicio de limpieza municipal no pasa nunca por algunas calles,
... algunos padres asisten impasibles al espectáculo de ver a sus hijos des

trozar los árboles.
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COLOCACION

DE SEÑALES

Todos hem os podido ve r cóm o en nuestras dos ca lles p r in 

c ipa les , Avda. Reyes C a tó licos  y N uestra  Señora de Belén, han 

s ido  co locadas unas señales de trá fic o  que deberían haber s ido 

puestas hace tiem po  por el A yun tam ien to , ind icando lím ite s  

de ve loc idad  y la ex is te nc ia  de escuelas en la zona.

Desde hace bastante  tiem po  veníam os re iv ind icando  esta 

pequeñez, pero com o sue le  ser cos tum bre  del A yun tam ien to , 

buenas palabras y hechos nulos. A n te  esta incapacidad para 

re so lve r esta  in s ig n if ica n c ia  la A soc iac ión  de V ecinos tom ó la 

in ic ia tiv a  y p ropus im os que nos d ieran las señales, que nos

o tros  las pondríam os, com o así h ic im os, ya que lo que los 

vec inos  se com prom eten  no queda sin cum p lir.

Som os con sc ien tes  de que a lgunos am antes de la ve lo c i

dad nos habrán c ritic a d o ; les ped im os que re flex ionen  un poco 

y llegarán a la conc lus ión  de que era una necesidad para el 

ba rrio , ya que la mala p lan ificac ión  hace que estas dos ca lles 

sean lugar de paso ob ligado d ia riam en te  para los casi 50.000 

hab itan tes  de este  « d is tr ito  o lv idado», que, por lo que se ve, 

ni seña les de trá fic o  tie n e ; pero una vez más, com o hemos 

dem ostrado , no só lo  ped im os y c ritica m o s , s ino  que si hay que 

dar el ca llo  no escu rrim o s  el bu lto .
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Tenem os que de ja r c la ro  que no por esto  vayan a cons ide 

ra r que cua lq u ie r obra que haya que hacer nos la vam os a 

cargar noso tros ; pensam os que el A yun tam ien to  debe de ten e r 

una p la n tilla  para estos m eneste res, aunque en c ircuns tanc ias  

espec ia les  y u rgen tes los vec inos no e scu rrire m os  el bu lto .

Por ú ltim o , querem os pun tua liza r que lo que nos m ovió  a 

em prender esta acción fue que el A yun tam ien to  nos d ijo  que 

no d isponía de los em pleados necesarios para hacerlo . A nte  

esto  cabría p regun ta rse : ¿Para qué s irve  un A yun tam ien to  que 

se gasta sin e sca tim a r c incuen ta  m illones  de pesetas en la 

obra fan tasm a de la Plaza C ervantes y no es capaz de co loca r 

unas señales de trá fico ?

La respuesta , ponerla  voso tros . C reo que todos la sabem os.
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Tendremos paso elevado 
_a la altura de Liade_

Una buena no tic ia  para los 

que traba jen  en Liade y para 

todos aquellos que cogen el 

autobús d e  la  C ontinen ta l 

fre n te  a esta em presa: el M i

n is te rio  de Obras Públicas 

con s tru irá  un paso elevado 

para peatones en la con fluen 

cia de N uestra  Señora de Be

lén y la N-ll.

Recordam os a todos que la

A soc iac ión  de V ecinos envió  

un e s c r ito  al A yun tam ien to  

s o lic ita n d o  la co n s trucc ió n  de 

este  paso e levado. Una cop ia 

de este  e s c r ito  fue  enviada 

por el A yun tam ien to  al inge 

n ie ro  je fe  p rov inc ia l de Ca

rre te ras  d e I M in is te r io  de 

Obras Públicas.

Nos a legram os de que nues

tra  gestión  se haya v is to  cu l

m inada con el éx ito .

De un tiem po  a esta parte  estam os ce leb rando  se

s iones de cine in fa n til dos veces por sem ana, jueves 

y v ie rnes .

En p rin c ip io  ha ten ido  una gran acogida en tre  los 

chavales del barrio , lo que pone en ev idenc ia  lo des

cuidada que está la in fanc ia  en nuestro  barrio .

Q uerem os de ja r constanc ia  de que el coste  de esta 

ac tiv idad  co rre  to ta lm e n te  a cargo de la A soc iac ión , 

sin que hasta el m om ento hayamos consegu ido  n in 

guna co n tribu c ió n  de ningún organ ism o de los m uchos 

que dicen ded ica r parte  de sus fondos a obras soc ia les .



HEMEROTECA
DOMINGO AGITADO
PARA EL MOVIMIENTO CIUDADANO

Centenares de personas, miembros de 
asociaciones vecinales, se reunieron el do
mingo en el cementerio de la Almudena 
para rendir homenaje a los abogados la- 
boralistas asesinados hace un año en el 
despacho de Atocha.

La convocatoria de la concentración 
partió de la Asociación de Vecinos de Villa 
Rosa de la que era asesor Luis Javier Be- 
navides, uno de los abogados muertos. La 
Federación Provincial de Asociaciones se 
sumó al acto, así como la mayor parte de 
los barrios madrileños.

Cuatro coronas de flores y dos escritos 
leídos por Julián Rebollo, presidente de 
la Federación, y por el presidente de la 
Asociación de Villa Rosa, cerraron el acto 
que duró tres cuartos de hora y no regis
tró ningún incidente.

Horas más tarde, en el Retiro, a la altu
ra de la puerta de Alcalá, cerca de mil ciu
dadanos, según datos vecinales en su ma
yoría madres de familia, se manifestaron 
exigiendo guarderías.

El acto empezó con un guiñol para los 
chavales, continuó con la lectura de un 
documento redactado por la Federación 
de Amas de Casa que planteaba el proble
ma aportando toda serie de datos. Entre 
otras cosas recordaba que la Administra
ción no había dado cuenta del presupues
to previsto para el año pasado, así como 
la necesidad de que se construyan guar
derías a nivel de todo Madrid.

La manifestación terminó con otra se
sión de guiñol. La Federación Provincial 
de Asociaciones de Vecinos se solidarizó 
con este acto.

(De «Diario 16», 31-1-1978.)

CORRUPCION EN TVE
Las nóminas de la «austeridad»:
MARROQUI, José Joaquín.—Director del 

Programa «300 millones»: Sueldo men
sual ordinario, 130.000 pesetas; sueldo en 
«300 millones», 425.380 pesetas; Total, 
555.380 pesetas.

SANZ PLAZA, José Antonio.—Director de 
«625 líneas» y «24 imágenes»: Sueldo men
sual por «625 líneas», 454.584 pesetas 
(113.637 por programa); sueldo mensual 
por «24 imágenes», 600.000 pesetas (por 
programa 150.000); total, 1.054.548 pesetas. 
Sirvan estos dos casos como ejemplo 

para saber dónde va el dinero de ciudada
nos y contribuyentes y nunca más volve
remos a verlo. A esto le súmanos la mul

tiplicidad de empleos acaparando varios 
programas por una misma persona, cuan
do de todos es sabido la monstruosa ci
fra de parados en el país.

M. O.
MANUEL GERENA PROHIBIDO POR
LA CENSURA

La censura —que no existe, pero fun
ciona— ha prohibido al cantaor flamenco 
cuatro de las nueve canciones de que 
consta su nuevo disco grande, que se ti
tula «Andalucía, justicia y autonomía».
LOS VECINOS DE PARQUE LUZ 
INTENTARON PARALIZAR LAS OBRAS 

A las siete y media de la mañana del 
día 31 de enero cortaron con vehículos 
particulares el acceso a las mismas.

Sólo el PSOE ha contestado a la denun
cia planteada por los afectados.

Tal y como habían anunciado con ante
rioridad, los vecinos de Parque Luz en la 
Alameda de Osuna, se concentraron para 
paralizar las obras que ellos consideran 
—incluso hay ratificación municipal— se 
levantan sobre zona calificada como rús
tico-forestal.

(De «Ya», 1-2-1978.)
INSISTEN EN LA GRATUIDAD DEL 
TRANSPORTE PARA LOS 
PENSIONISTAS
La Asociación Provincial pide, además, que 

se les exima de los impuestos munici
pales.
La Asociación Provincial de Pensionis

tas de Madrid funciona desde hace algún 
tiempo para defender los derechos de 
quienes se encuentran dentro de lo que 
la sociedad ha denominado «la tercera 
edad».

(De «Ya», 1-2-1978.)

RECOMENDAMOS PARA VER EN TV
SABADO, 7,30: «La Clave»: Programas que 

tratan problemas vigentes con la proyec
ción de un film y posterior debate, pu- 
diendo participar por teléfono.

MIERCOLES, 7,30: «Historia de la Músi
ca»: Popular, actual e interesante pro
grama dedicado a la historia de la mú
sica desde sus primeros comienzos.

VIERNES, 7,30: «La Semana»: El infor
mativo juvenil al que no le llegan ni a 
los talones los informativos supuesta
mente para adultos.

DOMINGO, 15,15: «Miguel Strogoff»: Una 
nueva versión sobre el eterno personaje 
de Julio Verne.
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¡¡A T E N C IO N !!
Nuevo local 

social en:

Calle Hernán Cortés, 

número 14 

(Frente al vivero)

NUMEROS PREMIADOS DURANTE EL MES DE ENERO EN EL SORTEO DE LA O.N.C.E.

Día Núm. Día Núm. Día Núm. Día Núm.

2 229 10 219 17 131 24 550
3 929 11 857 18 086 25 890
4 039 12 329 19 712 26 589
5 052 13 527 20 513

27 684

7 661 14 174 21 959
28
30

373
303

9 685 16 748 23 049 31 075

Los portadores de tarjetas premiadas pueden retirar su premio en la Asociación 
los martes a partir de las siete y media

Si verdaderamente te importan los problemas del barrio, hazte 
socio de esta Asociacidn de vecinos

Nombre 

Calle ...

, núm.............. . piso ...........  Teléfono

Enviar por correo o entregar en la Asociación.


